

# Marianas



LAS DIEFFENBACHIAS O MARIANAS SON PLANTAS MUY POPULARES EN INTERIORES, YA QUE TOLERAN BIEN LA FALTA DE LUZ Y SON IDÓNEAS PARA AQUELLAS PERSONAS QUE NO TIENEN MUCHA EXPERIENCIA EN EL MANTENIMIENTO Y CUIDADO DE LAS PLANTAS. SUS HOJAS SON MUY ORNAMENTALES, Y CADA VARIEDAD TIENE SU PROPIO DIBUJO. SON ORIGINARIAS DE LAS SELVAS TROPICALES, DONDE VIVEN BAJO LA SOMBRA DE LOS ÁRBOLES; ES POR ELLO QUE TOLERARÁN MEJOR LA POCA LUZ QUE OTRAS PLANTAS DE HOJAS VARIEGADAS. SIN EMBARGO, SON MUY SENSIBLES AL FRÍO.

## ABONO

Abonar cada 15 días con fertilizante mineral

## LUZ

No exponerlas al sol directo que produce manchas marrones en las hojas

## HUMEDAD

Esta planta quiere un ambiente con nivel de humedad alto. Pulveriza con agua a menudo, para contrarrestar la sequedad de los ambientes calefaccionados

## RIEGO

Durante el verano necesita riegos frecuentes (dos o tres veces por semana) y en invierno mas espaciados (cada 10-12 días). El exceso de agua en el sustrato provoca que se caigan las hojas inferiores y se pudran las raíces

## TIERRA

El suelo ideal es uno formado por turba, mantillo de hojas y unos trozos de carbón vegetal (esto último para evitar el moho). En caso de trasplante lo realizaremos en primavera